

Quel avenir pour l'élevage haut-pyrénéen sans abattoir ?

A l'échelle de la France, 115 abattoirs ont fermé ces dix dernières. Dans ce contexte, Jeunes Agriculteurs Hautes-Pyrénées se préoccupe de la sauvegarde de l'abattoir de Tarbes. Un abattoir que l'on juge d'utilité publique. Sans outil multi-espèces, il devient impossible de développer les démarches en circuit-court (vente directe, boucherie de détail,...). Or, nous savons que la sauvegarde de la majorité des exploitations haut-pyrénéennes passe par ce mode de commercialisation.

L'élevage déjà en crise ne peut se permettre de perdre cet abattoir. Nous, producteurs, sommes les acteurs les plus importants dans la filière. Alors, redonnons confiance aux consommateurs en leur permettant de manger bon, sain et local.

Il est important pour la profession agricole, d'avoir un outil d'abattage local multi-espèces. Les Jeunes Agriculteurs des Hautes-Pyrénées défendent le fait de produire local, manger local et abattre local. De plus, la fermeture d'un tel outil menacerait directement et indirectement plusieurs centaines d'emplois à l'échelon départemental. Tous les acteurs de la filière doivent prendre en compte les intérêts de l'agriculture bigourdane.

Ainsi, Jeunes Agriculteurs demande un soutien des pouvoirs publics. La sauvegarde de l'abattoir doit rester une priorité pour l'ensemble des élus du département afin de maintenir l'activité économique agricole en place, de permettre l'installation des jeunes sur notre territoire et garantir ainsi le Renouvellement des Générations en Agriculture (RGA).